

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE

Curso:	Séptimo año
Asignatura:	Religión
Docente:	Mónica Cuevas M
Semana:	VI Semana
Objetivo de la clase:	Analizar texto relacionado con el descubrimiento de la felicidad a través de los valores.

INSTRUCCIONES: Hoy trabajaremos un texto relacionado con la felicidad, palabra que se define como el estado emocional, es la sensación de bienestar y realización, además es muy importante para el organismo, ya que el sentirse feliz produce unos efectos positivos sobre él. Te invito a leer este breve cuento y luego reflexionar sobre su contenido. Descargar

https://www.youtube.com/watch?v=fNbyN_YD3pI



Chocolate y Felicidad.

Hubo una época en la que cada niño vivía con un duendecillo de la felicidad que lo acompañaba desde el día de su nacimiento. Los duendecillos se alimentaban de la alegría de los niños. Pasaron los años, y la alegría que conseguían los duendes era cada vez más breve. Y era porque los niños se volvían más gruñones y exigentes. Todo les parecía poco y siempre querían más. Y ante la escasez de felicidad, los duendes comenzaron a pasar hambre.



Entonces apareció Elsa, una niña que había sido muy triste, aunque ahora era muy alegre. Ella sola bastaba para alimentar a cientos de duendes. Pero cuando quisieron felicitar a su duende, el pequeño Flop, no lo encontraron, y lo sustituyeron por Pin, el mejor duende de todos. Pin descubrió que Elsa regalaba a otros niños la mayoría de los juguetes que recibía de Pin, y nunca dejaba que su duende actuase solo para ella. Un día, descubrió a Flop en el interior de Elsa, muy feliz y tomando chocolate. Y lo más importante: Pin descubrió el secreto de la felicidad de Elsa: Flop la había convertido desde dentro en un duendecillo de la felicidad, y ahora que estaba tan ocupada haciendo felices a otros, se había convertido en una niña verdaderamente feliz. Desde entonces, los demás duendes imitaron a Pin y a Flop, y pronto cada niño tuvo en su interior un duendecillo de la felicidad. El mismo que aún hoy nos habla todos los días para decirnos que para ser verdaderamente felices hay que olvidarse un poco de las propias diversiones y hacer algo más por los demás.